

Pressemitteilung, 26.02.2018

Brodowy läuft!

Von den Kleinkunsth Bühnen der Republik ist er längst nicht mehr wegzudenken – jetzt hat Matthias Brodowy auch das Laufen für sich entdeckt. Der hannoversche Kabarettist wird im Rahmen des HAJ Hannover Marathon am 8. April erstmals die Halbmarathondistanz in Angriff nehmen und lädt in diesem Zusammenhang zu einer aktiven Vorbereitungsrunde ein. „Ich möchte am kommenden Sonntag um 15 Uhr zu einer ganz entspannten Laufeinheit am Maschsee starten und würde mich über ganz, ganz viele Mitstreiter sehr freuen“, erklärte der hannoversche Lokalmatador: „Viele trauen sich ja anfangs nicht, den ersten Schritt zu gehen, und mit dem Laufen anzufangen. Vielleicht ist es ja in der Gemeinschaft einfacher, mal über den Schatten zu springen und die Laufschuhe zu schnüren.“

Treffpunkt ist der Fackelträger am Nordufer; für eine kleine Gratis-Zielverpflegung ist gesorgt. „Jeder ist herzlich willkommen und eingeladen, ohne jeden Druck einfach mitzulaufen und auch die Distanz selbst zu bestimmen“, so Brodowy, der mit seinem Lauf-Engagement gleichzeitig den „Verein für krebskranke Kinder Hannover e. V.“ unterstützen möchte: „Von daher würde ich mich auch über die ein oder andere Spende für diesen Zweck sehr freuen.“

Am Dienstag, den 3. April wird der Kabarettist zusammen mit weiteren Mitstreitern wie den Comedians vom „Salon Herbert Royal“, dem Rapper Spax, der Poetry-Slammerin Tanja Schwarz und weiteren Überraschungsgästen im Rahmen der 1. „Hannoverschen Kulturstaffel“ im GOP-Variété Theater die Marathonwoche eröffnen. Tickets hierzu gibt es direkt im GOP oder unter www.variete.de/hannover.

Michael Kramer
- Pressesprecher -

eichels: Event GmbH
Kleine Düwelstraße 21
30171 Hannover